



Journée européenne des langues: L'Académie de Strasbourg au Conseil de l'Europe

Strasbourg, 23.09.2008 – A l'occasion de la Journée européenne des langues, le Conseil de l'Europe organise le 26 septembre, en partenariat avec le Rectorat de l'Académie de Strasbourg, une rencontre avec les responsables éducatifs de la région sur le thème de l'apprentissage des langues et du plurilinguisme.

La rencontre sera **ouverte à la presse**. Elle se tiendra à partir de 14h00 au Conseil de l'Europe, bâtiment « Agora » (salle G 03, Allée des Droits de l'Homme, Strasbourg).

Environ 200 enseignants, formateurs d'enseignants, inspecteurs et experts en matière d'enseignement des langues discuteront des politiques linguistiques et du plurilinguisme en général et plus particulièrement du [Cadre européen commun de référence pour les langues \(CECR\)](http://www.coe.int/lang/fr) du Conseil de l'Europe (www.coe.int/lang/fr).

La réunion sera ouverte par Gabriele MAZZA, Directeur de l'Education et des langues du Conseil de l'Europe et Claire LOVISI, Recteur de l'Académie de Strasbourg.

Pour plus de renseignements, dont le programme de la Rencontre, voir : www.coe.int/JEL

Contact Presse:

Can Fişek, Division de la Presse

Tel. +33 3 88 41 40 31 ; Mob +33 6 75 65 03 41 ; can.fisek@coe.int

European Day of Languages: Strasbourg Academy at the Council of Europe

Strasbourg, 23.09.2008 – To mark the European Day of Languages, the Council of Europe and the Strasbourg Academy have organised a meeting on language learning and multi-linguism on 26 September. Educators from the Alsace region will attend.

The meeting – **open to the press** – is scheduled for 2 pm in Room G 03 in the Council of Europe's Agora building on the Allee des Droits de l'Homme in Strasbourg.

Some 200 educators, teacher trainers, and language experts will discuss linguistic policy, multi-linguism in general and more particularly the [Council of Europe's Common European Framework of Reference for Languages: Learning, Teaching, Assessment](http://www.coe.int/lang/en) (CEFR) (www.coe.int/lang/en).

The meeting will be opened by Gabriele MAZZA, Council of Europe education and languages director and Claire LOVISI, Strasbourg Academy rector.

For more information, including the programme, please see : http://www.coe.int/t/dg4/linguistic/jel_EN.asp?

Press Contact:

Can Fişek, Press Division

Tel. +33 3 88 41 40 31 ; Mob +33 6 75 65 03 41 ; can.fisek@coe.int